

Le président de l'Équateur dédie aux émigrés son titre de Docteur Honoris Causa de l'Université de Barcelone



Madrid, 25 avril (RHC-PL)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a déclaré que son gouvernement analyse des plans de formation pour les immigrants , a qui il dédie le titre de docteur Honoris Causa de l'Université de Barcelone .

Lors d'une rencontre avec des compatriotes résidant en Espagne, il leur a réitéré les remerciements pour les apports qu'ils ont fait au pays à des moments de crise.

Rafael Correa a critiqué la suprématie du capital sur l'être humain dans la crise hypothécaire de l'Espagne et il a annoncé que son gouvernement a fourni une assistance juridique dans 100 processus de dation au sujet du paiement d'immeubles hypothéqués dans le pays européen.

Le président de l'Équateur a été reçu à Madrid par le roi Juan Carlos et par le chef du gouvernement Mariano Rajoy.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21483-le-president-de-lequateur-dedie-aux-emigres-son-titre-de-docteur-honoris-causa-de-luniversite-de-barcelone>



Radio Habana Cuba